
     【江工会】理事会・総会・懇親会を開催しました 
 

５月１０日（土）、会館吾妻において、令和７年度江工会理事会および総会を開催しました。 

関東、関西および県内各地から支部長等の皆さんが出席され、令和６年度事業結果・決算、令和

７年度事業計画・予算を審議しました。また、学校からは、新設校の準備状況をＩ期まとめを用い

て説明するとともに、学校の現況を報告しました。 

江津高校との統合による新設校にむけての準備として、当校後援会会長の今井久師様（今井産業

株式会社代表取締役）、当校後援会副会長・江星会（江津高校卒業生会）会長の坪内涼二様（島根

県議会議員）にもご出席をいただき、ご挨拶を賜りました。 

総会の後には、懇親会を開催し、懐かしい昔話に盛り上がっていました。 

今井様、坪内様にはご多用のところ、ご出席を賜り、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＮＳにも掲載します 


